
1 
 

Estratto del Verbale n. 6 

Seduta del Consiglio dell’Istituto Comprensivo “Bruno de Finetti” del 04/07/2024 

In data 04/07/2024, alle ore 18.00, si riunisce, su Meet, il Consiglio dell’Istituto Comprensivo “B. de 

Finetti”, convocato con prot. n. 7971 del 27/06/2024, con il seguente ordine del giorno:  

1) conto consuntivo EF 2023  

2) calendario scolastico 2024-2025 eventuali adattamenti  

3 )piccola manutenzione Roma Capitale EF 2024  

4) dimensionamento 2025 2026  

5) verifica e variazioni al Programma annuale 2024  

6) contributo volontario  

7) comunicazioni dirigente scolastica  

8) varie ed eventuali 
Sono presenti alla riunione, oltre alla Dirigente Scolastica prof.ssa Cristiana Carissimi, per la 

componente genitori: i sig.ri  Cerminara Mauro,  Placidi Barbara, Rondinone Michela, Serrotti Elisa, 

Tringale Davide, Troiano Angelica. 

 

Per la componente Ata: Femiano Luisa 

 

Per la componente docenti: Amato Simona, Ammirati Marzia, Crognale Federica, Iazzetta Rosanna, 

Mastroddi Elisabetta. 

 

Assenti: Borromeo Simona, Cela Francesca, Mariani Monica, Martino Manuela, Ucini Fiorella, 

Morrea Virginia. 

Presiede la riunione la sig.ra Angelica Troiano. Funge da segretario la docente Iazzetta Rosanna. 

La Presidente, constatata la validità della seduta, dichiara aperta la riunione alle ore 18.00 

In apertura di seduta si chiede con una mozione d’ordine di anticipare il punto  5 dell’odg, al punto 

2. Si passa a votare la mozione che viene accolta all’unanimità con delibera n. 26 

L’odg risulta così variato: 

1) Verifica e variazione al Programma annuale 2024 

2) conto consuntivo EF 2023 

3 )piccola manutenzione Roma Capitale EF 2024  

4) dimensionamento 2025 2026  

5) calendario scolastico 2024-2025 eventuali adattamenti verifica  

6) contributo volontario  

7) comunicazioni dirigente scolastica  

8) varie ed eventuali 
 

 

PUNTO 1: Verifica e variazioni al Programma annuale 2024 
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La DS presenta al consiglio la relazione sullo stato d’attuazione del programma annuale 

2024 al 04/07/2024 redatto dalla Dsga 

OMISSIS 
SI RENDONO NECESSARIE VARIAZIONI PER ASSESTAMENTO SPESE NEI SOTTOCONTI 
PER I SEGUENTI PROGETTI/ATTIVITA’: 

1. P02-13 PROGETTO SCUOLE APERTE AS 2023/24 
2. A03-12 PNRR STEM E MULTILINGUISMO DM 65/2023 
3. A03-13 PNRR FORMZIONE PERSONALE SCOLASTICO TRANSIZIONE DIGITALE DM 

66/2023 
4. A03-11 CONCORSI DOCENTI 
5. P04-07  PNRR ANIMATORI DIGITALI 
6. P02-04 POTENZIAMENTO LINGUE STRANIERE 

Utilizzo delle economie dei seguenti progetti : 

OMISSIS 
Il consiglio , chiamato a deliberare , approva all’unanimità con delibera n° 27 
 

PUNTO 2: Conto consuntivo EF 2023 

La Dirigente informa i consiglieri che i revisori dei conti, in seguito alla visita effettuata presso 

l’Istituto il 14/05/2024, hanno espresso parere favorevole all’approvazione del conto consuntivo del 

2023.  

OMISSIS 
 

Esaurito il dibattito i consiglieri deliberano su questo secondo punto all’ordine del giorno e 

approvano all’unanimità con delibera n. 28. 

 

 

PUNTO 3  piccola manutenzione Roma Capitale EF 2024 

La Dirigente scolastica comunica che, vista l’esperienza positiva con la ditta che si occupa 

di lavori per la piccola manutenzione, pagata con fondi stanziati dal Comune di Roma, 

anche per l’anno 2024 l’Istituto può fare domanda di accesso a tali fondi. 

 Il consiglio delibera all’unanimità la richiesta di accesso al contributo economico del 

Comune di Roma con delibera nr. 29 

 

PUNTO 4 dimensionamento 2025 2026  

  

La dirigente aggiorna il consiglio su dimensionamento scolastico a.s. 2025-2026, per il quale la 

Regione Lazio ha previsto la riduzione di n. 23 autonomie scolastiche. 

Facendo seguito alla  nota di Città Metropolitana prot. n. CMRC 0103016/2024 del l’11/06/2024  e 

alla richiesta del municipio 9 circa le proposte del Consiglio d’istituto, viene posta all’attenzione di 

questo Consiglio con apposito punto all’o.d.g. 

La dirigente aggiorna la situazione dell’Istituto all’a.s. 2023-2024: 

 Si  rileva che: 

-VISTA la Bozza delle Linee guida della Regione Lazio sulla programmazione della rete scolastica. Anno 

scolastico 2025/26 (nota prot. n. 437732 del 29/03/2024; 

-visti gli indirizzi e i criteri per la programmazione della rete scolastica indicati nelle Linee guida 

Considerato che 
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-          l’istituto comprensivo de Finetti è attualmente frequentato da 1095 alunni e si colloca 

nella fascia alta dei parametri indicati dalla Regione Lazio per la programmazione della 

rete scolastica. (si parla di massimo 1200 alunni). 

-          -stando ai numeri attuali aggiungere altri plessi significherebbe arrivare ad un I.C. 

con  un numero che supererebbe abbondantemente  i parametri previsti. 

  

-          negli ultimi 8 anni l’istituto è passato dai 2 plessi del 2013-2014 a 3 plessi dal 2014-2015 

agli attuali 5 plessi dal 2017-2018 

  

-          negli ultimi 8 anni la popolazione scolastica dell’I.C. è aumentata progressivamente di 

423 alunni  del 2013-2014 a: 

nel 2014-2015: 675 alunni 

nel 2015-2016: 766 alunni 

nel 2016-2017: 804 alunni 

nel 2017-2018: 958 alunni 

nel 2018-2019: 1058 alunni 

nel 2019-2020: 1098 alunni 

nel 2020-2021: 1146 alunni 

nel 2021-2022: 1184 alunni 

nel 2023-2024: 1097 alunni 

Il quartiere di Fonte Laurentina e Tor Pagnotta 2 con gli attuali 15.000 abitanti è in forte 

espansione demografica: molti palazzi finiti di costruire prospettano un probabile ulteriore 

aumento nei prossimi anni della popolazione scolastica. A tal fine Il Convenzionato per il 

Comparto S6 (gruppo Caltagirone) sta ultimando nuovi plessi di scuola primaria e di scuola 

dell’infanzia, alcuni confinanti con il nostro istituto comprensivo. 

La scuola rispetta i parametri numerici stabiliti dal D. P. R.. 81/2009 nella consistenza delle 

sezioni e delle classi. 

I punti di erogazione del servizio rispondono ai parametri previsti dalle linee guida della 

Regione Lazio e sono così articolati: 

-plesso infanzia via R. Brunetti 23: 6 sezioni 

-plesso primaria via B. De Finetti 170/b: 11 classi (2 corsi completi+ 1 classe) 

-plesso primaria via A. Capelli 22: 19 classi (3 corsi completi e 1 corso in fase di 

completamento) 

-plesso secondaria 1° grado via B. De Finetti 170/a: 9 classi (3 sezioni complete) 

- Plesso secondaria di 1° grado via R. Brunetti 13: 11 classi (3 sezioni complete e 1 in fase di 

completamento) 

Per questi motivi il Consiglio d’istituto della De Finetti esprime parere contrario ad: 

-accorpamenti 

-disaggregazioni 

-cambio di aggregazione 

di questo Istituto con altre scuole, in quanto tali operazioni  sovradimensionerebbero l’istituto, con 

conseguente aumento della complessità organizzativa e didattica e presumibile necessità di 

operare  a breve nuovi dimensionamenti . 

Il consiglio decide di informare la Conferenza regionale permanente per l’istruzione e inviare la 

presente delibera alla regione, alla Città Metropolitana, al Comune e al Municipio. 

Il consiglio approva all’unanimità con delibera n. 30 
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PUNTO 5 calendario scolastico 2024-2025 eventuali adattamenti verifica  

La dirigente comunica al Consiglio che il collegio  docenti in data 9 maggio ha proposto l’inizio 

anticipato delle lezioni, prevedendo 3 giorni di chiusura: 23 aprile, 24 aprile, 2 maggio 2025. 

OMISSIS 
Si propone di recuperare i tre giorni di chiusura con anticipo dell’inizio delle lezioni all’ 11 settembre 

2024. 

La proposta viene approvata a maggioranza con delibera n. 31 (con 7 voti favorevoli e 6 voti 

contrari). 

PUNTO 6 contributo volontario  

Riguardo il contributo volontario la Dirigente ricorda la quota richiesta per l’anno precedente : 

20  euro per ogni figlio e 30 quota complessiva per le famiglie con più figli (seguirà circolare).   

 

Il consiglio approva all’unanimità con delibera n. 32 

 

PUNTO 7 comunicazioni dirigente scolastica 

OMISSIS 

 

 

 

PUNTO 8 varie ed eventuali 

OMISSIS 

 

 

Alle ore 19.45,  esauriti i punti all’ordine del giorno, la Presidente sig.ra Troiano dichiara sciolta la 

seduta. 

 

Letto, approvato e sottoscritto 

 

La segretaria verbalizzante          La presidente 

      Ins. Rosanna Iazzetta                                             Sig.ra Angelica Troiano 
 

 


